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ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA

RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 195 - REUNIÃO ORDINÁRIA - CONSELHO ADMINISTRATIVO

ATA 195
 
AOS VINTE E SETE DIAS DO MÊS DE OUTUBRO DO
ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS DEZOITO HORAS
E TRINTA MINUTOS, NA SEDE DO RPPS SITUADO NA
RUA JUVENAL MARCONDES ZANARDINI Nº02, HOUVE
A REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO
ADMINISTRATIVO DO RPPS, PARTICIPARAM DESTA
REUNIÃO OS SEGUINTES MEMBROS DO CONSELHO
ADMINISTRATIVO: CINTHIA LIBERTO, DÉBORA
STELLE, DANIELE ZWIEGICOSKI, ELI APARECIDA
GOMES DE OLIVEIRA, SIDNEY APARECIDO MAIDL,
FRANCINE ALBUQUERQUE CRUZ, RAILSON VIEIRA
DA SILVA, TARCÍSIO DELFRATE, A TESOUREIRA
SIMONE FOLLADOR E A PRESIDENTE DO CONSELHO
ADMINISTRATIVO DO RPPS TANIA MARA TRINDADE,
A REUNIÃO CONTOU AINDA COM A PARTICIPAÇÃO
DOS CONSELHEIROS FISCAIS, VALDIR BUENO DOS
SANTOS, UBIRAJARA DORO, CLAUDIA CRISTIANE
BREDA E MÁRCIA REGINA WANSOVICZ, ALÉM DOS
SEGUINTES SERVIDORES DO RPPS, JORDY
MALAQUIAS DE PAULA, ANAGAÍS CELICIA
BAGDINSKI, MARINA BROSTULIN VIDA E ROBERTA
DE OLIVEIRA BRECAILO, AUSENTE O CONSELHEIRO
E SECRETÁRIO DO RPPS JULIANO BARAUCE DE
OLIVEIRA DEVIDAMENTE JUSTIFICADO. INICIADA A
REUNIÃO ORDINÁRIA COM AS BOAS VINDAS PELA
PRESIDENTE DO CONSELHO DO RPPS A TODOS OS
PRESENTES, NA SEQUÊNCIA TANIA SUGERE AOS
CONSELHEIROS, PARA QUE A REUNIÃO SEJA
PRODUTIVA AQUELES QUE DESEJAREM USAR DA
PALAVRA PEÇAM A VEZ PARA QUE NÃO HAJA
SOBREPOSIÇÃO DE FALAS, ASSIM TODOS PODEM
PARTICIPAR E DISCUTIR O TEMA QUE ESTÁ SENDO
APRESENTADO E COMPLETA QUE NAS PRÓXIMAS
REUNIÕES OS CONSELHEIROS QUE ASSIM
DESEJAREM APRESENTEM PAUTAS PARA DISCUSSÃO
NO DECORRER DO MÊS NO GRUPO DE WHATSAPP OU
VIA E-MAIL COM UM MÍNIMO DE 24 HORAS PARA
QUE NA REUNIÃO SEGUINTE SEJA LEVADO A DEBATE
NO CONSELHO. COLOCADA EM APROVAÇÃO A ATA
193 PARA OS CONSELHEIROS ANTIGOS, APROVADA
POR TODOS OS PRESENTES. CONTINUANDO, TANIA
PASSA A EXPOR QUE PARA FICAR MAIS PRÁTICO E DE
FÁCIL ENTENDIMENTO DOS CONSELHEIROS, IRÁ
APRESENTAR DE FORMA RESUMIDA TODOS OS
VALORES QUE ENTRARAM E AS DESPESAS COM OS
SEGURADOS E O QUADRO PRÓPRIO DE SERVIDORES
DO RPPS, E QUE ESTES RECURSOS PREVIDENCIÁRIOS
SÃO RECEBIDOS NA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL
CONTA 2404-9, CONTA DESTINADA APENAS PARA
ESTA FINALIDADE, E QUE ESTES VALORES SÃO
USADOS APENAS PARA PAGAMENTO DAS
APOSENTADORIAS E PENSÕES, JÁ OS VALORES QUE
SOBRAM NO MÊS SÃO APLICADOS, POREM NO
MOMENTO DIFICILMENTE SOBRA ALGUM DINHEIRO
PARA APLICAÇÃO, E NO BANCO DO BRASIL CONTA
15588-8, É RECEBIDO OS VALORES REFERENTE AO
COMPREV QUE TAMBÉM É RECURSO
PREVIDENCIÁRIO. NO MÊS DE SETEMBRO, OS
RECURSOS PREVIDENCIÁRIOS RECEBIDOS PELO RPPS
FORAM OS SEGUINTES: TREZENTOS E SETENTA E
TRÊS MIL SEISCENTOS E SETE REAIS E OITENTA E
SEIS CENTAVOS REFERENTE A CONTRIBUIÇÃO
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PREVIDENCIÁRIA DOS SERVIDORES; QUATROCENTOS
E NOVE MIL NOVECENTOS E UM REAIS E TRINTA E
TRÊS CENTAVOS REFERENTE A CONTRIBUIÇÃO
PREVIDENCIÁRIA PATRONAL; DEZOITO MIL
DUZENTOS E QUARENTA E CINCO REAIS E
CINQUENTA CENTAVOS REFERENTE A
CONTRIBUIÇÃO DOS SERVIDORES APOSENTADOS E
PENSIONISTAS DO RPPS; DOIS MIL SETECENTOS E
SESSENTA E SETE REAIS E DEZ CENTAVOS
REFERENTE A CONTRIBUIÇÃO PATRONAL DO
PRÓPRIO RPPS; UM MILHÃO DE REAIS REFERENTE AO
APORTE DO DÉFICIT ATUARIAL, VALORES
REPASSADOS AO RPPS EM DUAS PARCELAS, A
PRIMEIRA NO DIA 01 DE OUTUBRO E A SEGUNDA NO
DIA 27 DE OUTUBRO DE 2021; CINCO MIL SEISCENTOS
E SETENTA E SEIS REAIS E VINTE E DOIS CENTAVOS
REFERENTE A CONTRIBUIÇÃO PREVIDENCIÁRIA DOS
SERVIDORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE
VEREADORES; SEIS MIL DUZENTOS E VINTE E SETE
REAIS E SESSENTA E DOIS CENTAVOS REFERENTE A
CONTRIBUIÇÃO PREVIDENCIÁRIA PATRONAL DA
CÂMARA DE VEREADORES; DUZENTOS E VINTE E
CINCO MIL TREZENTOS E NOVENTA E CINCO REAIS E
VINTE E TRÊS CENTAVOS REFERENTE AO CADPREV;
CENTO E OITENTA REAIS RENDIMENTO DO FUNDO
CAIXA RIO BRAVO E SETENTA MIL QUATROCENTOS E
SESSENTA E DOIS REAIS E TRINTA E SEIS CENTAVOS
REFERENTE AO COMPREV; VALORES QUE
TOTALIZARAM O MONTANTE DE DOIS MILHÕES
CENTO E DOZE MIL QUATROCENTOS E SESSENTA E
TRÊS REAIS E VINTE E DOIS CENTAVOS. A FOLHA DE
PAGAMENTO DOS APOSENTADOS E PENSIONISTAS DO
RPPS SOMOU O VALOR BRUTO DE UM MILHÃO
SEISCENTOS E SESSENTA E OITO MIL TREZENTOS E
SETENTA E CINCO REAIS E CINQUENTA E OITO
CENTAVOS. A FOLHA DE PAGAMENTO DOS
SERVIDORES ESTATUTÁRIOS DO RPPS FOI DE TRINTA
MIL E SESSENTA E OITO REAIS E SETENTA E NOVE
CENTAVOS, VALOR ESTE BRUTO. O RECOLHIMENTO
DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO REFERENTE AO MÊS
DE SETEMBRO PELO ENTE MUNICIPAL FOI NO VALOR
DE OITENTA E TRÊS MIL CENTO E OITENTA E OITO
REAIS E VINTE E CINCO CENTAVOS, POR PARTE DA
CÂMARA MUNICIPAL O RECOLHIMENTO DA TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO FOI NO VALOR DE OITOCENTOS E
DEZ REAIS E OITENTA E NOVE CENTAVOS, TANIA
REFORÇA QUE ESTES VALORES NÃO SÃO
DESTINADOS PARA PAGAMENTO DE
APOSENTADORIAS E PENSÕES, TÃO SOMENTE AS
DESPESAS DE ADMINISTRAÇÃO DO PRÓPRIO RPPS
ELENCADAS NA SEQUÊNCIA CONTENDO TODAS AS
DESPESAS MENSAIS DE MANUTENÇÃO,
PAGAMENTOS DOS CONSELHEIROS E PAGAMENTOS
DOS SERVIDORES ESTATUTÁRIOS, TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO, RECOLHIMENTO PATRONAL DOS
SERVIDORES DO PRÓPRIO RPPS, TELEFONES, LUZ,
ÁGUA,(REFERENTE AOS DOIS IMÓVEIS), IMOBILIÁRIA
MONJOLO, A PRISMA SYSTEM, SALÁRIO DA
ESTAGIÁRIA, TODAS ESTAS DESPESAS PERFIZERAM
O VALOR DE QUARENTA E QUATRO MIL CENTO E
OITENTA E CINCO REAIS VINTE E DOIS CENTAVOS. AS
RESERVAS FINANCEIRAS DO RPPS EM SETEMBRO DE
DOIS MIL E VINTE E UM, DEPOSITADAS NA CONTA
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL CONTA 147-2 (CONTA
RESERVA DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO),
CORRESPONDE A SEISCENTOS E TRINTA E QUATRO
MIL QUATROCENTOS E CINQUENTA E OITO REAIS E
OITENTA E QUATRO CENTAVOS, VALORES ESTES
APLICADOS NO FUNDO FI BR IRF-M 1, JÁ NA BANCO
COOPERATIVO SICREDI CONTA 38917-3, POSSUI O
VALOR DE QUARENTA E SEIS MIL NOVECENTOS E
VINTE E DOIS REAIS E SESSENTA CENTAVOS, E NO
BANCO ITAÚ CONTA 11.432-1, POSSUI O VALOR DE
QUATRO MIL NOVECENTOS E VINTE E QUATRO REAIS
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E VINTE E CINCO CENTAVOS APLICADOS NO FUNDO
OLIMPO, TANIA LEMBRA QUE OS VALORES CONTIDOS
NO SICREDI E ITAÚ SÃO ORIUNDOS DOS REPASSES
DOS CONSIGNADOS E QUE A PARTIR DA REVOGAÇÃO
DA PORTARIA DEIXOU DE SER REPASSADO. A
CARTEIRA PREVIDENCIÁRIA DO RPPS NO MÊS DE
SETEMBRO POSSUI TRINTA E OITO MILHÕES CENTO E
SETENTA E CINCO MIL OITOCENTOS E TRINTA E
NOVE REAIS E VINTE E TRÊS CENTAVOS, EM IMÓVEIS
O RPPS POSSUI O CORRESPONDENTE A QUATRO
MILHÕES QUINHENTOS E VINTE E NOVE MIL E
QUATROCENTOS REAIS, O QUE PERFAZ UMA
CARTEIRA PREVIDENCIÁRIA TOTAL DE QUARENTA E
DOIS MILHÕES SETECENTOS E CINCO MIL DUZENTOS
E TRINTA E NOVE MIL E VINTE E TRÊS CENTAVOS. JÁ
O PATRIMÔNIO TOTAL DO RPPS EM SETEMBRO DO
CORRENTE ANO, COMPOSTA POR RECURSOS
PREVIDENCIÁRIOS, IMÓVEIS, RESERVAS DA TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO, OS VALORES CONTIDOS NAS
CONTAS DO SICREDI E ITAÚ, PERFAZEM UM TOTAL
DE QUARENTA E TRÊS MILHÕES TREZENTOS E
NOVENTA E UM MIL QUINHENTOS E QUARENTA E
QUATRO REAIS E NOVENTA E DOIS CENTAVOS.
DANDO SEQUNCIA, TANIA INFORMA QUE OS
EXTRATOS DE REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA SE
ENCONTRAM EM DIA, O DIPR QUE CONSTA COMO
IRREGULAR JÁ FOI REGULARIZADO, ENTRETNTO
FRISA QUE ISSO OCORRE DEVIDO UMA MUDANÇA NO
SISTEMA, POIS OS ARQUIVOS FORAM
ENCAMINHADOS E REGULARIZADOS, JÁ A AGENDA
DE OBRIGAÇÕES MUNICIPAIS TAMBÉM SE
ENCONTRA REGULAR. A CARTEIRA DE
INVESTIMENTOS DO RPPS, PERFORMOU NEGATIVA
NO MÊS DE AGOSTO E SETEMBRO, TANIA EXPLICA
QUE ESTAS OSCILAÇÕES NESTA SITUAÇÃO DE COVID
É FREQUENTE, CONTUDO NÃO HÁ PERDA POIS AS
EXPECTATIVAS É QUE OS FUNDOS PERFORMEM
POSITIVAMENTE NOS PRÓXIMOS MESES, CONTUDO
HÁ DE SE DESTACAR QUE A CARTEIRA DO RPPS ESTÁ
PERFORMANDO NEGATIVAMENTE NO ANO DE 2021
EM -7,07% MENOS SETE VIRGULA ZERO SETE POR
CENTO. DANDO CONTINUIDADE NA REUNIÃO, TANIA
PASSA A PALAVRA PARA A ADVOGADA DO RPPS
EXPLICAR QUAIS MEDIDAS FORAM TOMADAS
REFERENTE AO IMÓVEL INVADIDO E DISCORRER
SOBRE A LEI QUE AUTORIZA LEILOAR OS LOTES
URBANOS PERTENCENTES AO RPPS NO JARDIM BELA
VISTA, MARINA INFORMA QUE FOI INGRESSADO COM
UMA AÇÃO JUDICIAL REQUERENDO A
REINTEGRAÇÃO DE POSSE DO IMÓVEL DO RPPS QUE
POSSUI UMA PARTE INVADIDA, O QUAL SE
ENCONTRA EM CURSO. REFERENTE A LEI QUE
AUTORIZA A VENDA DE ALGUNS IMÓVEIS DO RPPS
MARINA EXPLICA QUE ESTÁ EM VIGÊNCIA,
PODENDO SER REALIZADO A VENDA SE ASSIM O
CONSELHO DELIBERAR, E CASO SEJA DECIDIDO
PELO CONSELHO ADMINISTRATIVO COLOCAR HÁ
VENDA OS IMÓVEIS, IRÁ TOMAR AS MEDIDAS
NECESSÁRIAS PARA DAR ANDAMENTO. TANIA
COMPLEMENTA QUE É NECESSÁRIO FAZER UMA
ANÁLISE DA ATUAL SITUAÇÃO DO MERCADO
IMOBILIÁRIO EM NOSSA CIDADE PARA ENTÃO O
CONSELHO DELIBERE SOBRE O TEMA E DECIDIR OU
NÃO PELA VENDA. DANDO SEQUÊNCIA, TANIA
INFORMA AOS CONSELHEIROS QUE É NECESSÁRIO
REALIZAR A READEQUAÇÃO DA CARTEIRA DE
INVESTIMENTOS DO RPPS, PARA QUE OS ÍNDICES DE
PORCENTAGEM ESTEJAM ADEQUADOS CONFORME A
POLÍTICA DE INVESTIMENTOS PREVÊ TANTO PARA
RENDA VARIÁVEL QUANTO PARA RENDA FIXA, E QUE
A ASSESSORIA DE INVESTIMENTOS DO RPPS QUE É
FEITA PELA CRÉDITO E MERCADO, REALIZOU UMA
ANÁLISE DA CARTEIRA E APRESENTOU UMA
PROPOSTA DE READEQUAÇÃO, SUGERINDO QUAIS



22/03/2023, 11:39 Prefeitura Municipal de Palmeira

https://www.diariomunicipal.com.br/amp/materia/7EA453C6/03AFY_a8WO2jfSUtkTf6GrCeVqwY49Hctt5XLlgHSeQxqgpWS1mm1SKujyDqzRpIo… 4/5

FUNDOS PODEM SER REALIZADOS OS RESGATES E
EM QUAIS FUNDOS PODEM SER ESTES VALORES
REALOCADOS. ASSIM DENTRO DA ANÁLISE TÉCNICA,
FOI SUGERIDO A REALOCAÇÃO DOS RECURSOS DA
SEGUINTE MANEIRA, RESGATAR DO FUNDO BB
CONSUMO FIC AÇÕES CNPJ 08.973.942/0001-68 O
VALOR TOTAL, QUE NO MÊS DE SETEMBRO
CORRESPONDIA A NOVECENTOS E QUARENTA E TRÊS
MIL DUZENTOS E DOIS REAIS E OITENTA E OITO
CENTAVOS E RESGATAR DO FUNDO BB
QUANTITATIVO FIC AÇÕES CNPJ 07.882.792/0001-14 O
VALOR DE DUZENTOS MIL REAIS, E APLICAR ESTES
RESGATES NO FUNDO BB IRF-M 1 TÍTULOS PÚBLICOS
FIC RENDA FIXA PREVIDENCIÁRIO CNPJ
11.328.882/0001-35, TANIA COMPLEMENTA, QUE O
COMITÊ DE INVESTIMENTOS SE REUNIU E EM
DISCUSSÃO DECIDIU POR SEGUIR A ORIENTAÇÃO DA
ASSESSORIA DE INVESTIMENTOS POIS É NECESSÁRIO
MANTER OS INVESTIMENTOS DO RPPS
ENQUADRADOS CONFORME A POLÍTICA DE
INVESTIMENTOS. A CONSELHEIRA SIMONE PEDE A
PALAVRA E FRISA QUE, O ENQUADRAMENTO É
ANALISADO COM BASE NO PATRIMÔNIO LÍQUIDO DO
RPPS, PORÉM AS OSCILAÇÕES DA CARTEIRA
IMPACTAM DIRETAMENTE NA QUESTÃO DO
DESENQUADRAMENTO, E QUE NESTE CASO COMO
OCORREU UMA VARIAÇÃO NEGATIVA DA CARTEIRA
OCASIONOU O CHAMADO DESENQUADRAMENTO
PASSIVO, POIS O PATRIMÔNIO ENCOLHEU E ASSIM
AUTOMATICAMENTE AS PORCENTAGENS LIMITES
DOS INVESTIMENTOS SOFREM ALTERAÇÃO EM SEUS
VALORES, O QUE LEVA A NECESSIDADE DE
REALOCAÇÃO DE RECURSOS PARA SE ADEQUAR AOS
PARÂMETROS DA POLÍTICA DE INVESTIMENTOS DO
PRÓPRIO RPPS. DANDO CONTINUIDADE, TANIA
INFORMA QUE O CERTIFICADO DE REGULARIDADE
PREVIDENCIÁRIA, A CHAMADA CRP FOI EMITIDA
COM VALIDADE ATE 19 DE ABRIL DE 2022. NA
SEQUÊNCIA REPASSA QUE FOI PUBLICADA A
PORTARIA NÚMERO 810 DE 21 DE OUTUBRO DE 2021
NOMEANDO OS INTEGRANTES DA DIRETORIA DO
CONSELHO ADMINISTRATIVO DO RPPS, TENDO COMO
TESOUREIRA A CONSELHEIRA SIMONE FOLLADOR E
COMO SECRETÁRIO O CONSELHEIRO JULIANO
BARAUCE DE OLIVEIRA, TAMBÉM HOUVE A
PUBLICAÇÃO DA RESOLUÇÃO NÚMERO 041 DE 21 DE
OUTUBRO DE 2021 QUE NOMEIA OS INTEGRANTES
DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO RPPS,
FIGURANDO COMO MEMBROS OS CONSELHEIROS
PERTENCENTES A DIRETORIA EXECUTIVA JÁ
NOMINADOS. TANIA REFORÇA A IMPORTÂNCIA DA
REALIZAÇÃO DO CURSO DE CERTIFICAÇÃO PARA OS
CONSELHEIROS E QUE TÃO LOGO TENHAMOS MAIS
INTEGRANTES DO CONSELHO CERTIFICADOS É
POSSÍVEL ALTERAR O NÚMERO DE MEMBROS DO
COMITÊ DE INVESTIMENTOS OBEDECENDO SEMPRE
OS INTEGRANTES EM NÚMERO ÍMPAR.
FINALIZANDO, TANIA PASSA A PALAVRA PARA O
SERVIDOR DO RPPS JORDY APRESENTAR UMA
EXPLANAÇÃO REFERENTE AO IMÓVEL ADQUIRIDO
PARA SERVIR A NOVA SEDE DO RPPS E QUAL A
SOLUÇÃO PARA O PROCESSO DE REFORMA DO
IMÓVEL. JODY INICIA FAZENDO UM RETROSPECTO
DESDE A COMPRA DO IMÓVEL, EM LINHAS GERAIS O
IMÓVEL FOI ADQUIRIDO EM OUTUBRO DE 2018 E
DADO INÍCIO AOS TRAMITES DA REFORMA EM
JUNHO DE 2019 PELA PRIMEIRA SUBCOMISSÃO MAIS
A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÕES DA
PREFEITURA ATÉ JUNHO DE 2020, NA SEQUÊNCIA, DE
JULHO DE 2020 EM DIANTE, ESTE PROCESSO PASSOU
PARA O DEPARTAMENTO DE COMPRAS E COMISSÃO
PARLAMENTAR DE LICITAÇÕES DO RPPS, HOUVE
VENCEDOR DA LICITAÇÃO EM JANEIRO DE 2021, E NA
SEQUENCIA PASSOU PARA O SETOR DE COMPRAS E
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CPL DO RPPS, CONTUDO FALTOU AS ART, ANOTAÇÕES
DE RESPONSABILIDADE TÉCNICA, PORÉM NÃO
HAVIA DENTRO DO PROCESSO NEM UMA ART
NECESSÁRIA E NEM O PROJETO ARQUITETÔNICO E
TAMBÉM FALTOU O CADASTRO NO MURAL DE
LICITAÇÕES, E QUE POR ESTE FATO A COMISSÃO
ESTAVA IMPOSSIBILITADA DE INSERIR AS DATAS DE
HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PARA VALIDAR
TODO O PROCEDIMENTO. RESUMINDO, EM VIRTUDE
DESTES E OUTRAS DIFICULDADES, O
DEPARTAMENTO DE COMPRAS ORIENTOU PELA
ANULAÇÃO DO PROCESSO LICITATÓRIO DA
REFORMA DO IMÓVEL QUE SEDIARIA A NOVA CEDE
DO RPPS. TANIA REFORÇA QUE É NECESSÁRIO DAR
UM RUMO A ESTA SITUAÇÃO, DANDO
CONTINUIDADE COM UM NOVO PROCESSO DE
LICITAÇÃO PARA REFORMA OU OUTRAS MEDIDAS
TAIS COMO VENDA E AQUISIÇÃO DE UM OUTRO
IMÓVEL, ASSIM, FICOU DE ENVIAR PARA OS DEMAIS
CONSELHEIROS AS OPÇÕES PARA ANÁLISE E QUAIS
MEDIDAS PODEM SER TOMADAS PARA SEREM
DISCUTIDAS NA PRÓXIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO
MÊS DE NOVEMBRO. NADA MAIS HAVENDO A
TRATAR NA REUNIÃO, APÓS LEITURA E APROVAÇÃO
DA ATA, A MESMA SERÁ ASSINADA POR MIM JULIANO
BARAUCE DE OLIVEIRA, SECRETÁRIO QUE REDIGI,
PELA PRESIDENTE TANIA MARA TRINDADE E PELOS
DEMAIS CONSELHEIROS PRESENTES JÁ NOMINADOS,
SALIENTA-SE QUE TODOS OS ANEXOS REFERENTE A
REUNIÃO SE ENCONTRAM NA SEDE DO RPPS PARA
QUAISQUER INFORMAÇÕES, NADA MAIS HAVENDO A
TRATAR ENCERROU-SE A REUNIÃO ORDINÁRIA.
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